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www.montolieu-livre.fr
ouvert toute l’année / open all year

Association Montolieu

village du livre &

des arts graphiques

39 rue de la Mairie

11170 Montolieu

Tél. : 04 68 24 80 04

montolieuvdl@orange.fr

Montolieu village du livre s'est forgé une solide renommée 
depuis 27 ans avec ses nombreuses librairies, ses artisans du 
livre, son Musée des Arts et Métiers du Livre et aujourd'hui avec 
la Coopérative-Collection Cérès Franco et de nombreux ateliers 
d'artiste. Tout commence en 1989 quand Michel Braibant, relieur à 
Carcassonne, souhaite créer un conservatoire européen des Arts et 
Métiers du Livre. Son intention est alors de transmettre la mémoire 
des métiers du livre en accueillant le public chez les artisans. Grâce 
à sa collection personnelle, à des donations et au dynamisme de 
bénévoles, le musée ouvre en 1991. Parallèlement, des libraires de 
livres anciens se lancent dans l’aventure. L’association Montolieu 
Village du Livre et des Arts Graphiques anime des activités 
pédagogiques et culturelles, le musée et assure la promotion du 
village du livre. Depuis, Montolieu vit au rythme des rencontres 
autour du livre.

Since 1990, the book village of Montolieu has become renowned for 
its numerous booksellers, craftsmen, its Museum of Book Arts and 
Crafts, and now, the Cérès Franco art collection. All began in 1989 
when Michel Braibant, bookbinder in Carcassonne, came up with the 
idea of creating a European Conservatory of Book Arts and Crafts. 
He wanted to bring the public to learn about traditional book arts 
and crafts by meeting craftsmen directly in their workshops. Thanks 
to his personal collection, to donations and to the active support of 
volunteers, the museum was opened in 1991. At the same time, 
antique booksellers and craftsmen started setting up shops in the 
village. The Montolieu Village of Books and Graphic Arts association 
started promoting activities in the village, organising  cultural 
and pedagogical activities and running the museum. Since then, 
Montolieu’s focus on the world of books has proven very successful.
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17 librairies
Montolieu compte 17 librairies et des centaines de milliers de livres 
anciens et d’occasion pour toutes les bourses, pour petits et grands, 
dans tous les domaines du savoir et du rêve. Pour les amoureux des 
livres, l’univers de la bibliophilie se décline sous toutes ses formes  : 
éditions originales, éditions rares, tirages de tête, reliures d’art, livres 
illustrés, ouvrages épuisés…

bookshops

Today, Montolieu counts about 17 bookshops and hundreds of 
thousands of used books in all areas of human knowledge and 
imagination. For bibliophiles, there is a large choice of first or limited 
editions, antique, rare or illustrated books, and more.

la coopérative
collection Cérès Franco,
art brut, naïf, singulier

L’ancienne coopérative viticole de Montolieu, transformée en 2008 
en centre d’art, devient aujourd’hui un lieu dédié à la présentation 
de la Collection Cérès Franco (peintures, dessins, sculptures d'art 
brut, naïf, singulier et nouvelle figuration). Ouvert de mai à octobre, 
de 14 h à 19 h.

Cérès Franco art collection 

The former wine cooperative of Montolieu became an Art Center in 2008 
and is now dedicated to the exceptional art collection of Cérès Franco  
(paintings, drawings, sculptures of art brut, naive art, outsider art and 
"nouvelle figuration". Open from may to october at 2pm to 7pm.

ateliers d’artistes
Les artistes, artisans et plasticiens, peintres, illustrateurs, graveurs, 
sculpteurs, photographes... vous accueillent au sein de leurs ateliers 
pour vous faire découvrir leurs créations et savoir-faire. Découvrez 
les nombreuses expositions et performances tout au long de l'année.

artists workshops

Artists and artisans welcome you within their worshops in order to 
show you their craft, skills and creations. Come and enjoy some of 
the many exhibitions and performances scheduled all year long.

Limoux

musée des arts 
& métiers du livre
Fonds de bibliophilie 
François Bernouard
Le Musée des Arts et Métiers du Livre retrace l’histoire du livre, depuis 
la naissance de l’écriture et l’histoire de ses supports, jusqu’à la 
formidable aventure de l’imprimerie. Exposition permanente du Fonds 
de bibliophilie François Bernouard, poète, typographe, imprimeur, 
éditeur et libraire. Expositions temporaires. Ouvert toute l'année.

museum

Located in the heart of Montolieu, the Book Arts and Crafts Museum re-
lates the history of books from the birth of writing and the development of 
its tools and materials to the extraordinary adventure of printing. Tempo-
raries exhibitions. Open all year long. 

artisans du livre
Les professionnels des arts graphiques vous feront découvrir les 
ateliers pédagogiques et visites guidées de calligraphie, caricature, 
écriture, enluminure, gravure, illustration, papier, reliure, typographie 
et proposent toute l’année des initiations et perfectionnements.

book arts and crafts

Montolieu offers all year round courses for adults and children in 
calligraphy, caricature, writing, engraving, illustration, illumination, 
paper-making, binding and typography.

Office du tourisme

1 place Jean Guéhenno

11170 Montolieu

Tél. : 04 68 24 80 80

salon du livre 
ancien et d'occasion
week-end de Pâques
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